

緑の風



流山市立おおぐろの森中学校

令和5年2月28日(火)

第1学年 学年通信第9号

期末テストを終えて

2月16、17日(木、金)に学年末テストが行われました。21日(火)から返却されていますが、この機会に改めて自分の計画や日頃の取り組みについて振り返ってほしいと思います。振り返りを行うことで次に繋げ、「これからどうするか」を大切にしてほしいと思います。今のうちから自分の学習方法を確立させておくことが良いのではないのでしょうか。3年生は千葉県公立高校入試を終えました。まだ将来についての夢や生き方が明確でない生徒もいるかもしれませんが、少しずつ未来の自分の姿を思い描き、家族で話題にしてほしいと思います。

3年生を送る会に向けて練習開始！！

3年生を送る会に向けた練習がスタートしています。実行委員や各部門のリーダーを中心に練習し、「自分たちでつくりあげる」ことを意識して活動しています。また、学年の生徒に3年生を送る会は3年生への感謝の気持ちを表すのはもちろんのこと、次の学年に向けた決意を公表してほしいとも伝えています。力強い発表を期待したいと思います。お忙しいとは存じますが、ぜひ1年生の成長した姿をご覧くださいと幸いです。



3年生を送る会1年生実行委員長北野さんから

いよいよ3年生を送る会まで残り1週間を切りました。1年生は合唱やダンスの練習など力を合わせて取り組んでいます。1年生全員でつくりあげる心のこもったメッセージで3年生に感謝とエールを届けたいと思います。

プロフェッショナルに学ぶ NEC グリーンロケッツ東葛 田中央朗選手

2月9日「プロフェッショナルに学ぶ」講演会がありました。今回は NEC グリーンロケッツ東葛所属の田中央朗選手にお越しいただきました。

田中選手はラグビー日本代表として活躍されました。そんな田中選手から中学生に伝えたいこととして3つの話がありました。1つ目は「アピールすること」、2つ目は「英語」、3つ目は「楽しむこと」です。特に「楽しむこと」が大切だと思います。中学生の今、辛いことや大変なこと、悩みがあるなど様々な気持ちの中で生活している生徒もいると思います。楽しむ気持ちを持つことで結果が変わることがたくさんあります。今しかできない中学校生活を楽しんでほしいと思います。

講演会の後は、校庭でラグビーの体験会が行われました。多くの生徒が参加して楽しそうに過ごしていました。詳細はホームページにも掲載しています。ぜひご覧ください。

